

Fecha 02.02.2010	Sección Opinión	Página 3
---------------------	--------------------	-------------



## Los números de Peña Nieto y Ebrard antes de las alianzas

**S**e trata de una encuesta telefónica de 406 entrevistas levantada el tercer fin de semana de enero. Aun así, esta medición de GEA/ISA es bien interesante. Especialmente porque, creo que por primera vez, se rompe la percepción de que Enrique Peña Nieto tiene amarrado el triunfo en 2012.

Por partes. Peña Nieto sigue siendo la mejor imagen pública, con un envidiable +33. Pero no muy lejos aparecen Marcelo Ebrard y Beatriz Paredes, ambos con +13. Completan la lista Ernesto Cordero (-4), Manlio Fabio Beltrones (-11), Josefina Vázquez Mota (-13), Andrés Manuel López Obrador (-24) y Santiago Creel (-32).

Sólo Peña Nieto, Ebrard y López Obrador rebasan 90 por ciento de conocimiento ciudadano. Excelentes noticias para los dos primeros, con su imagen en positivo. Pésimas para el tabasqueño.

No habría duda de quiénes deberían ser el candidato presidencial del PRI (Peña Nieto, 53 por ciento; Beatriz, 20) y el PRD (Ebrard,

44; López Obrador, 18).

Si las elecciones fueran hoy, y Josefina Vázquez Mota representara al PAN, Peña Nieto se llevaría 36 por ciento de los votos, Ebrard 30 y Josefina 12. Si en vez de Ebrard competiera López Obrador, la ventaja del mexiquense se abriría a 12 puntos.

Curioso: Beatriz Paredes vencería a Ebrard, pero perdería ante López Obrador. Los dos perredistas arrasarian a Beltrones y le ganarían a cualquier blanquiazul. Los panistas están perdidos.

Pero, ¡paren las prensas! En otra encuesta de GEA/ISA, levantada los mismos días en domicilio (mil entrevistas), Peña Nieto barre a Ebrard por 30 puntos y a López Obrador por 40.

¿Quiere decir eso que el mexiquense es ahora el candidato del pueblo y Ebrard el de las clases medias y medias altas? Vaya sorpresa. ■ M

[gomezleyva@milenio.com](mailto:gomezleyva@milenio.com)

